
Отчёт 

О деятельности депутата Совета депутатов  

муниципального округа Отрадное 

Булановой Анны Константиновны за 2019 года 

 

На основании Устава муниципального округа Отрадное я приступила к 

исполнению своих обязанностей после выборов 10 сентября 2017 года, осуществляет 

свои полномочия на непостоянной основе в соответствии с пунктом 3 части 4.1 статьи 

13 Закона города Москвы от 06 ноября 2002 года № 56 «Об организации местного 

самоуправления в городе Москве». 

Я как депутат Совета депутатов муниципального округа Отрадное, осуществляла 

свою деятельность в отчетный период в соответствии с федеральным 

законодательством, законодательством города Москвы и иными нормативными и 

правовыми актами города Москвы,  Уставом муниципального округа  Отрадное, 

решениями Совета депутатов и профильных комиссий. 

Формы работы депутата – участие в заседаниях Совета депутатов, работа в 

постоянных комиссиях Совета депутатов, рабочих группах, прием жителей. 

За отчетный период, как депутат муниципального округа, в соответствии с 

полномочиями: 

- обеспечивала решение вопросов местного значения. Ежемесячно осуществляла 

прием жителей, в том числе непосредственно на территории района, где принимались 

письменные и устные обращения, давались разъяснения. Традиционно жителей 

района волнуют вопросы благоустройства района, образование, строительство новых 

объектов в районе, оказание медицинской помощи, освещение территории района, 

социальная поддержка, транспорт, капитальный и текущий ремонт, уборка 

многоквартирных домов; 

- активно работала в профильных комиссиях и заседаниях Совета депутатов; 

- принимала участие во встречах главы управы района Отрадное, встречах 

префекта СВАО с жителями, в общественных и публичных слушаниях, проходивших 

в районе Отрадное; 

- участвовала в открытии работ по капитальному ремонту лифтов, приемке работ 

по ремонту лифтов и подъездов;  

- осуществляла совместно с депутатом Ляпичевой О.В. мониторинг 

благоустройства и состояния территорий избирательного округа с представителями 

управы района Отрадное и ГБУ «Жилищник района Отрадное», жителями района. 

В течение 2019 года приняла участие в: 

- 19 заседаниях Совета депутатов (из 23); 

- 15 заседаниях бюджетно-финансовой комиссии (из 21) 



- 9 заседаниях комиссии по социальному развитию и молодежной политике (из 

10); 

- 16 заседаниях комиссии по развитию местного самоуправления, 

информационному обеспечению и общественному правопорядку муниципального 

округа Отрадное (из 20); 

- местных праздничных мероприятиях, субботниках и памятных акциях. 

Моя деятельность направлена на улучшение экологической обстановки, 

безопасное и более комфортное проживание граждан не только в моем избирательном 

округе, но и в муниципальном округе в целом. 

Мною совместно с депутатами Совета депутатов муниципального округа 

Отрадное были рассмотрены следующие вопросы: 

1) в соответствии с перечнем отдельных полномочий города Москвы, которыми 

наделены органы местного самоуправления муниципальных округов в городе 

Москве: отчеты главы управы района Отрадное и руководителей городских 

организаций; ежеквартальные сводные районные календарные планы по досуговой, 

социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работе с 

населением по месту жительства; мероприятия по социально-экономическому 

развитию района Отрадное на 2019 год; участие депутатов в работе комиссий, 

осуществляющих открытие работ и приемку оказанных услуг и (или) выполненных 

работ по капитальному ремонту; обращения по озеленению  района; поощрение 

депутатов; установка ограждающих устройств; регламент по согласованию установки 

ограждающих устройств. 

2) вопросы местного значения: в соответствии с обращениями органов 

исполнительной власти (внесение изменений в правила землепользования и 

застройки города Москвы: ул. Декабристов, д. 45А; пешеходный переход через 

Алтуфьевское шоссе; Алтуфьевское шоссе, рядом с вл. 35-37; Сигнальный проезд, 

строительство и межевание в районе);  заслушивание отчетов (главы МО, ОМВД);  по 

бюджету (в том числе: проект отчета об исполнении бюджета за 2018 год и за I 

квартал, I полугодие и 9 месяцев 2019 года); взаимодействие с общественными 

объединениями (рекомендательные письма); проведение эксперимента по 

организации и осуществлению дистанционного электронного голосования на 

выборах депутатов Московской городской Думы седьмого созыва; перечень 

праздничных мероприятий; установление местного праздника; отчет ОПОП; 

изменение в Устав; вопросы, связанные с организацией деятельности Совета 

депутатов (в том числе: отставка главы, избрание главы); разработка эскиза 

Почетного знака и Почетной грамоты; геральдика; планы и отчеты по военно-

патриотической работе и противодействию экстремизма. 



3) по вопросам благоустройства и инфраструктуры района, в том числе: - 

участие в публичных слушаниях; рассмотрение обращений граждан по вопросам 

благоустройства и озеленению района.  

4) вопросы, связанные с организацией деятельности Совета депутатов и 

аппарата Совета депутатов  

5) вопросы, связанные с организацией деятельности комиссий Совета 

депутатов. 

В 2019 году участвовала в организованных по инициативе депутатов рабочих 

совещаниях по вопросам озеленения муниципального округа Отрадное с участием 

представителей ГКУ «Дирекция Мосприроды», управы района Отрадное, ГБУ 

«Жилищник района Отрадное». 

Принимала участие в планировании и проведении рабочих групп, публичных 

слушаний по исполнению бюджета муниципального округа за 2018 год, проекта 

бюджета муниципального округа на 2020 год и плановый период 2020-2021 гг.   

При реализации № 39 Закона города Москвы я принимала участие:  

1. в согласовании внесенного главой управы района Отрадное 

ежеквартального сводного районного календарного плана по досуговой, социально-

воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работе с населением 

по месту жительства;   

2. в согласовании направления средств стимулирования управы района 

Отрадное города Москвы на проведения мероприятий по благоустройству, 

проведению текущего и капитального ремонта объектов дорожного хозяйства; 

3. осуществляла прием избирателей по адресу: ул. Каргопольская, д. 14 к. 2. 

Важной для себя считаю работу непосредственно в избирательном округе с 

жителями. 

Совместно с депутатами МО Отрадное неоднократно осуществляла выход на 

территорию избирательного округа по обращениям жителей района. Результаты 

проведенных мониторингов направлялись в органы исполнительной власти и 

организации района для сведения и учета в работе. 

Являюсь членом общественного совета при префекте СВАО города Москвы. 

Совместно с депутатом Ляпичевой О.В. веду активную работу среди пожилого 

населения нашего района по городскому проекту «Московское долголетие». 

По-прежнему, не решена проблема организация досуга и спорта в районе, 

Советом депутатов направлялись запросы по вопросу передачи пустующих нежилых 

помещений района Отрадное в распоряжение ГБУ Центр досуга и спорта «Юность».  

В 2019 году остро встал вопрос благоустройства территорий гаражных стоянок 

по улице Римского-Корсакова. С одной стороны, жители новостроек Римского-

Корсакова 11 нуждались в освещенных и безопасных проходах от нового жилого 

комплекса к остановкам общественного транспорта, с другой стороны, затрагивались 



законные интересы пользователей автостоянок. Совместно с управой, 

инициативными группами жителей новостроек и гаражных кооперативов удалось 

договориться об оборудовании безопасных подходов к остановкам общественного 

транспорта. Но, к сожалению, несмотря на усилия депутатов Совета депутатов 

муниципального округа Отрадное и жителей, сохранить гаражные кооперативы не 

удалось, на месте стоянок планируется благоустройство территории. Нашей общей 

маленькой победой стала лишь возможность для владельцев гаражей получение 

городской компенсации за сносимые гаражные боксы. 

В 2019 году был разработан и утверждён план комплексного благоустройства 

ЖК Юрлово. Я принимала участие в работе инициативных групп по разработке 

концепции благоустройства. Реализация концепции намечена на 2020 год. 

К сожалению, пока нет решения вопроса о судьбе многоэтажного гаража на 

Высоковольтном проезде и переносе мусоросортировочного комплекса ООО 

«Хартия» на Алтуфьевском шоссе, дом 52.  

На территории района Отрадное расположено уникальное школьное здание 

ГБОУ Школа № 962 по адресу: Алтуфьевское шоссе, дом 24А, где предоставляются 

образовательные услуги детям-инвалидам и детям с ограниченными возможностями 

здоровья. В 2019 году  должен был быть реализован проект комплексного 

благоустройства территории школы, который был полностью приспособлен под 

потребности в организации безбарьерной среды для детей-инвалидов и детей с 

ограниченными возможностями здоровья и занятий спортом. Однако в 2019 году 

работы по благоустройству так и не были начаты, несмотря на все старания жителей 

и депутатов района. 

Совместно в активными жителями района удалось «сдвинуть с мертвой точки» 

вопросы передачи инженерных сетей, земельного участка микрорайона 

Высоковольтный на баланс города. 

Многие вопросы, которые удалось решить, связаны с моей трудовой 

деятельностью в образовательной организации. 

В целях повышения гражданской ответственности детей и подростков за 

будущее своего города 05.03.2019 на заседании комиссии № 3 были рассмотрены 

проекты учащихся ГБОУ «Школа № 962» на конкурс «Мой город – моя Москва». 

Депутаты СД МО Отрадное отметили актуальность проектов, соответствие проектов 

направлениям Конкурса. В соответствии с решением комиссии было подготовлено 16 

рекомендательных писем участникам проекта. Семь проектов были отмечены Жюри 

конкурса и рекомендованы к внедрению. 

Хочу заверить, что буду делать все зависящее от меня, чтобы наш 

муниципальный округ становился чище, зеленее, безопаснее и комфортнее для 

проживания. 


